



Medienmitteilung

Datum: 08.05.2018 – Nr. 27

Sperrfrist:

Regierungsrat genehmigt Bauabrechnung Sanierung Wohnhäuser Stiftung Rütimattli

Die Bauabrechnung für die Sanierung von fünf Wohnhäuser der Stiftung Rütimattli ist abgeschlossen und liegt knapp über dem Voranschlag von 10.5 Millionen Franken.

In den Jahren 2011 bis 2017 sind fünf Wohnhäuser der Stiftung Rütimattli, Sachseln, saniert worden. In erster Linie mussten sicherheitstechnische Mängel behoben, Bauteile modernisiert sowie die Räumlichkeiten den neuen Gegebenheiten angepasst werden. Die Zuständigkeit für die Planung, Finanzierung, Umsetzung und Kostenkontrolle des Investitionsvorhabens lag bei der Stiftung. Die Mitfinanzierung durch den Kanton erfolgte indirekt über die Leistungspauschalen. Der Kostenvoranschlag für die Sanierung der fünf Wohnhäuser belief sich auf rund 10 535 000 Franken.

Die vom Regierungsrat genehmigte Bauabrechnung beläuft sich auf rund 10 619 000 Franken. Sie liegt rund 84 000 Franken oder 0.8 Prozent über dem Kostenvoranschlag. Umfangreiche Altlastensanierungen haben diese Mehrkosten verursacht. Zusätzlich wurde der Aufwand für die Umgebungsarbeiten der Bauabrechnung verbucht.